



## 毎日の積み重ね

主任 中道 佳織

暦の上では秋ですが、日中はまだ暑い日が続いています。戸外では、かけっこやリレー、鬼遊び等で遊ぶ姿が見られるようになりました。暑さ対策を講じながら、友達や先生と戸外で体を動かす気持ちよさを感じられるよう取り組んでいます。

先日、年長組がリレーをしていました。2つのチームに分かれ走っています。1人が2～3周走り終えたところで、リレーが終了となりました。すると、子ども達から「何回か走っていると、誰の次に走るのか分からなくなっちゃった」「僕は3回走ったよ」「えっ、私は2回だけど…」とリレーに対して子ども達が気付いたことを次々とつぶやく姿がありました。そこで、どうするか話し合い、次のリレーのときは番号のゼッケンを着けて走ること、1人1周走ることになりました。別の日のリレーでも、新たな気づきを伝えたり、一生懸命走っている友達を認めたりしていました。また、腕を振って走ることによって速く走ることができると実践して見せてくれる子もいました。このように、毎回話し合いながら自分たちでリレーを進めています。この先も、繰り返し取り組む中で、友達のよかったところ、やってみて困ったこと、チームが勝つためにどのようにしたらよいか、等様々なことに気付くことができるよう援助していきたいと思います。

スポーツデーに向け活動を進める中で、体を動かすことだけではなく、やってみて気付いたことを伝え合う、考えたことを実現していくという経験を大切にしたいと考えています。

スポーツデー開催に際しまして、保護者、PTAの皆様には様々なご協力をいただきます。何卒、よろしくお願いいたします。当日は、これまでの取り組みの過程を想像しながら、子ども達にたくさんの応援をお願いいたします。



- ・近くにいる友達と同じ動きをしたり、同じものを身につけたりしながら遊ぶ楽しさを感じる。
- ・教師や学級の人々と一緒に体を動かしたり、秋の自然に触れたりすることを楽しむ。

## 今月の学年目標

- ・一緒に遊んでいる友達に、自分の思いや考えを出しながら関わって遊ぶことを楽しむ。
- ・戸外で伸び伸びと体を動かしたり、秋の自然に触れたりして遊ぶことを楽しむ。

- ・自分の思ったこと、考えたことを相手に分かるように伝えたり、友達の考えを受け止めたりしながら、一緒に遊びや生活を進めていく楽しさを味わう。
- ・身近な自然の変化に気づき、感じたことを表現したり、自分たちの遊びに取り入れたりする。

